



3 Tage Anreise nach Japan? Das kann ja wohl nicht der ernst sein! Keine Bange, da geht es schon mit rechten Dingen zu. Hannes und TRon sind bereits zum Tag der deutschen Wiedervereinigung Abends bei mir aufgelaufen. Eigentlich wollten wir zum Abschluss nochmal was richtiges deutschesessen, Currywurst oder so, aber dann sind wir doch zu McDonalds das war irgendwie stressfreier. Den Abend haben wir dann noch mit irgendeinem Actionfilm und anschließend "Wasabi" erfolgreich durchgebracht. Zu Dritt in meinem Frankfurter Zimmer zu übernachten ist zwar schon ein bißchen beengt, aber da gab es ja schon härteres!

Den nächsten Morgen haben wir dann gemütlich ausgeschlafen und uns beim Bäcker was zu knabbern geholt. TRon hatte wohl Zwergbrot gefunden, jedenfalls waren in seinem Teilchen Kieselsteinchen enthalten. Da unser Flieger ja erst gegen 21:00 ging und wir uns dann auch erst 18:00 auf dem Flughafen treffen wollten, haben wir erst noch einen kleinen Verdauungsspaziergang hoch auf den Lohrberg und quer über die Äcker unternommen. Und damit wir nicht gleich vor dem Urlaub so völlig vom Fleisch fallen sind wir dann gleich im Anschluss zum Hähnchenwagen und haben uns leckere Kleinigkeiten für den Mittag besorgt. Ich hatte zwar schon morgens ein paar Onigiri für den Mittag erzeugt, aber wir wollten halt noch etwas Abwechslung...

Kurz nach 17:00 sind wir dann bei mir aufgebrochen um rechtzeitig genug auf dem Flughafen zu sein und auf Dachkater zu stoßen. Wir haben uns zwar sofort eingecheckt, aber Plätze mit mehr Beinfreiheit gab es halt nicht mehr, aber immerhin saßen wir als eine Gruppe zusammen. So ziemlich nach dem Start gab es dann gleich eine warme Mahlzeit "Chicken or Fish" - und das waren dann so nette leichte Kleinigkeiten, die dann aber insgesamt doch gesättigt hatten. Den Flug haben wir mit vielen Filmen, Games, Musik, duseln, herumstehen... doch überraschend gut überstanden. Kurz vor der Landung gab es dann noch ein nettes Frühstück - allerdings mit stumpfen Messern, zähen Brötchen und sonderbaren Kartoffeln, bei denen man nicht herausfinden konnte ob das jetzt Bratkartoffeln oder Salzkartoffeln sein sollte... Na gut, es hat auch gesättigt, aber so umwerfend war es dann doch nicht - die wollten uns wohl langsam loswerden...

Eine der 3 Flugkarten für den Passagierbereich konnte ich dann auch noch abstauben und

03.10.2006 - 05.10.2006 Anreise

Geschrieben von: randy

Donnerstag, den 05. Oktober 2006 um 19:09 Uhr

damit war zumindest ich mit dem Abschluss des Fluges versöhnt. In Tokyo sind wir dann im Regen gelandet - und dieser hat uns dann den ganzen restlichen Tag auch noch begleitet. Wir waren von Narita über viele verschiedene Verbindungen bis zu unserem Ryokan in Todaimae dann doch ganz schön lange unterwegs, fast 3h! Da blieb dann eigentlich nur noch Zeit für einen kleinen Rundgang um den Block, ein kleines Abendessen in einem Ramenladen (Ich entschied mich für Gyoza) und etwas Shopping im Combini um die Nacht dann zu überstehen.

Den ersten Teil des Reiseberichtes habe ich jetzt bei einem Döschen "Kirin Classic" fertiggestellt, während Dachkater schon beim Fernsehen eingeschlafen ist. Hannes und TRon vergnügen sich noch im Bad, und genau da gehe ich jetzt auch noch hin - und morgen sehen wir dann weiter. Laut den Wetterfröschen wird zumindest der Regen wärmer. Dabei hatten wir heute schon um die 20 Grad und es war doch recht schwül. Oyasumi nasai fürs erste!

Die Bilder des Tages liegen unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157606397369729/>